Petits grossiers, tandis que les principes de justice qu'elle proclame et sème sans cesse au sein des sociétés mettent un frein aux convoitises criminelles et indiguent le torrent des iniquités qui débordent de tous côtés de par le monde. Il importe donc que cette influence si salutaire prenne son expansion complète Pour le bonheur de notre patrie comme dans les intérêts spirituels des individus.

Or, un des moyens les plus puissants de pénétrer le sein des 80ciétés modernes, c'est le journalisme. On ne saurait cacher que, de nos jours, le journalisme exerce un empire considérable sur les esprits et est un élément de direction d'une importance toujours croissante. C'est en se mettant à ce point de Vue, que les journeaux nettement catholiques méritent l'encouragement de tous les hommes de bien. Le journalisme catholique est un apostolat précieux qui fait couler la sève de notre foi parmi les fidèles et forme un rempart contre l'envahissement des idées malsaines, qui menacent de saper les fondements de la société

Dans le grand combat des idées, qui se livre à notre époque la presse catholique a une noble carrière à remplir et c'est un devision. devoir impérieux pour les fidèles, de soutenir ceux qui exercent

ce ministère

Dans l'Ouest où affluent des populations hétérogènes venues de tous les coins de l'Europe et où l'on est en ce moment, à letant. Jeter les assises d'une grande nation, il importe sérieusement, que ce travail de formation se fasse dans les conditions de res-Pect des droits d'un chacun et sur des bases de justice et d'es-Prit chrétien, qui assure la durée de l'édifice.

Vouloir ignorer ces principes fondamentaux, c'est vouloir se ménager bien des mécomptes pour l'avenir, affaiblir tout le rome. le corps social et créer un malaise qui plus tard, pourrait ame-

ner des crises regrettables.

En consacrant nos efforts aux soins des âmes, nous estimons donc par là, servir également notre chère patrie et faciliter merveilleusement l'épanouissement des forces vives de chaque groupe national qui se dispute nos prairies.

C'est en se pénétrant bien de cette pensée, qu'on évitera les heurts et les conflits qui amènent la défiance et attirent des a-nimesité nimosités et des haines qui ont bien du mal ensuite à s'éte in-dre

dre.

Le règne du Christ est celui de la paix et de la liberté. C'est lui qui apporta l'une et l'autre sur la terre d'où les vices des